

Siège

135 rue de Périole - BP 25211
31079 Toulouse Cedex 5 - France

www.latecoere.aero

Bulletin of 16 April 2020 (EN p.1) / Bulletin du 16 Avril (FR p.2)

16/04/2020

COVID-19: the group adapts its business plan

Here is an operational update of the situation as of April 16, 2020:

- **#SafetyFirst:** the group remains primarily focused on managing this crisis and on the safety of its employees. Management is particularly attentive to strict compliance with prevention plans, especially when activity resumes on sites that have been temporarily closed. The N3 + prevention level is still applied, without exception, on all of the group's sites.
- **The Aerostructures sites** remain temporarily closed in response to the rates communicated by customers during this exceptional period. The restart plans are under study and the dates will be communicated to the teams site by site.
- **The Interconnection Systems sites** maintain activity with optimal safety conditions, in order to deliver to customers as much as possible over the coming weeks. This also lowers stocks and thus contributes positively to the company's cash flow.
- **The Laval (Canada) and Hermosillo (Mexico) sites** remain temporarily closed by decision of the local authorities.
- **Supplier deliveries** are greatly reduced or even stopped in order to realign our supply chain with customer demand as quickly as possible and generate significant short-term cash savings.

As a reminder, you can access from any device (PC or mobile, professional or personal) the information page <http://www.latecoere.aero/information> to follow these developments.

16/04/2020

COVID-19 : le groupe adapte son plan d'activité

Voici une mise à jour opérationnelle de la situation au 16 avril 2020 :

- **#SafetyFirst** : le groupe reste concentré en priorité sur la gestion de cette crise et sur la sécurité de ses collaborateurs. La direction est particulièrement attentive au strict respect des plans de prévention, notamment lors de la reprise de l'activité sur les sites ayant été temporairement fermés. Le niveau de prévention N3+ est bien toujours appliqué, sans exception, sur l'ensemble des sites du groupe.
- **Les sites Aérostructures** restent temporairement fermés en réponse aux cadences communiquées par les clients durant cette période exceptionnelle. Les plans de redémarrage sont à l'étude et les dates seront communiquées aux équipes site par site.
- **Les sites Systèmes d'interconnexion** maintiennent une activité permettant de travailler dans de parfaites conditions de sécurité, et de livrer autant que possible les clients sur les semaines à venir. Ceci permet également de faire baisser les stocks et ainsi de contribuer positivement à la trésorerie de l'entreprise.
- **Les sites de Laval (Canada) et d'Hermosillo (Mexique)** restent temporairement fermés sur décision des autorités locales.
- **Les réceptions des fournisseurs** sont très fortement réduites voire stoppées afin de réaligner notre *supply chain* avec la demande client au plus vite et générer d'importantes économies de trésorerie à court terme.

Pour rappel, vous pouvez accéder depuis n'importe quel appareil (PC ou mobile, professionnel ou personnel) à la page d'information <http://www.latecoere.aero/information> pour suivre ces évolutions.